

Ausbildung erfolgreich abgeschlossen

Eine Freude war es den Vorständen der Volksbank Daaden eG, Hans-Joachim Buchen und Dieter Stricker, allen drei Auszubildenden der Bank zur erfolgreich absolvierten Abschlussprüfung Bankkaufmann/-frau zu gratulieren.

Patricia Meier (Derschen), Pascal Lichtenthäler und Niklas Utsch (beide aus Daaden) konnten die Prüfungskommission der IHK von ihren Leistungen überzeugen und beendeten damit ihre zweieinhalbjährige Ausbildungszeit mit Erfolg.

Der Beruf zum Bankkaufmann/-frau vermittelt ein breites Wissensspektrum über die Grundlagen der Geschäfts- und Finanzwelt. Wer hier eine Ausbildung absolviert, dem bieten sich nach wie vor umfangreiche Möglichkeiten zum beruflichen Aufstieg und Weiterentwicklung. Bei der Volksbank Daaden eG befinden sich derzeit drei junge Menschen in Ausbildung. Auch in diesem Jahr stellt die Bank einen weiteren Auszubildenden ein.



Im Bild v.l.: Hans-Joachim Buchen, Patricia Meier, Pascal Lichtenthäler, Niklas Utsch und Dieter Stricker